



Diputados rinden homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Congreso mexicano rindió un homenaje luctuoso a la diputada federal **Ifigenia Martínez** en el Palacio Legislativo de San Lázaro, minutos antes de mediodía arribó su cuerpo, luego de que el cortejo fúnebre partió de la agencia donde fueron velados sus restos y las puertas principales de la **Cámara de Diputados** se abrieron para recibirla. Familiares y legisladores acompañaron el féretro en su recorrido hasta el Salón de Sesiones, donde fue recibido con aplausos. El féretro fue colocado al pie de la Tribuna y cubierto con una bandera de México y, después, legisladores de todas las fuerzas políticas expresaron un discurso en nombre de la maestra.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vCU2CpRFbWXwfDcQ?e=UyvRCw